

CARAPEDAL



Un retour collectif de Villiers après l'étude, les activités extra-scolaires et le centre de loisirs.

Afin de continuer sur une belle lancée et deux années bien remplies, le ramassage à vélo collectif (12 places) reprendra du service pour les enfants qui fréquentent l'école élémentaire de Villiers-le-Bâcle ou le centre de loisirs dès la rentrée.

Le transport sera assuré à tour de rôle par les parents des enfants inscrits. Les modalités exactes seront précisées en fonction du nombre d'inscrits lors d'une réunion de rentrée.

N'hésitez pas à vous faire connaître si le service vous intéresse et nous donner vos contraintes : nous tentons de satisfaire le plus grand nombre !

Déroulement

- Départ de l'école : 18h
- ➤ Arrivée à Saint-Aubin : ~18h15 entre la mairie et la salle de la Colombe
- Trajet via la voie verte, sur un itinéraire protégé

Dates

Formation à la conduite au démarrage du service (dès la première semaine de septembre) – rappels pour les anciens conducteurs possible sur demande ! Les modalités de fonctionnement (planning, jours de fonctionnement, contacts...) seront présentées lors de la réunion de rentrée.

Une charte précisant le fonctionnement de l'activité et les responsabilités de chacun sera signée par tous les participants lors de leur l'inscription.

Julie MONDON sera votre intermédiaire au sein de l'AHSA: juliemondon@ahsa.fr

Tarifs

- Participation à l'activité (par famille participante) :
- > + adhésion à l'AHSA pour chaque enfant et chaque parent conducteur*

5€

Conducteur

5€

^{*} tarif à ajouter si les enfants et parents ne sont pas déjà adhérents à l'AHSA pour une autre activité